



羅針盤

令和4年4月22日発行
宇都宮市立清原中学校 進路指導部

はじめに

進路とは、見てのとおり「進む路（みち）」と書きます。「どこへ進む路か」といえば、将来の自分の夢につながる路です。

路は1本ではなく、何本もあります。しかし、進める路は1本だけです。しかも、その路へ進むには、扉を開けなければいけません。そして、その扉は自動ドアではなく、自分の力で押し開けなければいけません。ひょっとするとその扉は大きく、分厚く、重い扉かもしれません。

でも心配はいりません。毎日精一杯の努力を積み重ねれば、どんな分厚い扉も開けられる体力が身に付くからです。生徒ひとりひとりが無事に「夢への扉」を押し開けられることを願っています。

「進路」とは人の「生き方」であり、毎日の生活の延長線上にある

進路とは高校や就職先を決めることだけではありません。人が夢の実現のために、どんな生き方をするのかを考えることであり、実際に行動することです。そしてそれは、毎日の生活の延長線上にあります。夢の実現のために、今を精一杯生活することが進路を切り開く力となります。

また、機会をとらえて「生き方」について調べたり、考えたり、家族や仲間と話し合うことで、はっきりしてくるものです。家庭訪問、保護者会、高校説明会、三者懇談等の時はもちろん、日常生活のあらゆる場面の中でも「生き方」について話し合う機会をもち、進路についての視野や考え方を広げていけるようご支援ください。

3年間の進路学習の内容

1年	2年	3年
学級活動における進路学習		
<ul style="list-style-type: none">・中学生になって・身近な職業と職業選択・職業人講話の振り返り・職業に関する情報などを活用する活動・自分の進路計画	<ul style="list-style-type: none">・働き方に関する情報などを活用する活動・宮っ子チャレンジウィークに向けて・宮っ子チャレンジウィークを振り返って・将来設計	<ul style="list-style-type: none">・高校一日体験学習の成果を発表しよう・将来設計・自分らしい進路選択
進路関係行事		
<ul style="list-style-type: none">・冒険活動教室・農園活動・教育相談・三者懇談	<ul style="list-style-type: none">・宮っ子チャレンジウィーク・立志式・教育相談・三者懇談	<ul style="list-style-type: none">・修学旅行・教育相談・三者懇談・高等学校一日体験学習・高校説明会

実際には、多少の入れ替わりがあるかもしれませんが、基本的には上記の表の内容を学習していきます。

昨年度の進路状況

	学 科	進学人数		学 科	進学人数
公立学校 国立学校	普通科	126	私立学校	普通科	52
	農業科	16		工業科	3
	工業科	19		商業科	14
	商業科	12		その他	7
	家庭科	1	その他(専修学校・公共職業訓練校等)	3	
	その他	12			

お知らせ

上籠谷町の宇都宮海星女子学院高等学校が来年度から共学になり、学校名も「星の杜高等学校」に変更されます。共学化に合わせて校舎が改築され、制服も変わる予定です。

学科 普通科

募集定員 90名（男女の内訳は未定）

最後に

これはある有名人が小学6年のときに書いた作文です。

「僕の夢」

僕の夢は一流のプロ野球選手になることです。そのためには、中学・高校と全国大会に出て活躍しなければなりません。活躍できるようになるためには練習が必要です。僕は3歳のときから練習を始めています。3才から7才までは一年のうち半年くらいやっていましたが、3年生のときから今までは365日中360日は激しい練習をしています。だから一週間中で、友だちと遊べる時間は5～6時間です。そんなに練習をやっているのだから必ずプロ野球選手になれると思います。そして、中学、高校と活躍して高校を卒業してからプロに入団するつもりです。そして、その球団は中日ドラゴンズか西武ライオンズです。そして、僕が一流の選手になって試合に出られるようになったら、お世話になった人に招待券を配って応援してもらうのも夢の一つです。とにかく一番大きな夢は、プロ野球選手になることです。（一部省略）

誰の作文でしょうか？そうです、イチロー選手です。夢を実現させるための強い意志が感じ取れます。

進路についての相談は、担任や学年の職員、進路指導主事にいつでもお問い合わせください。

この1年間、どうぞよろしくお願いします。

